

# 新体制への抱負

## 玄米酵素 岩崎 輝明会長に聞く

1971年創業で、玄米発酵

食品「ハイ・ゲンキ」を訪問販

売している玄米酵素(本社北海

道)は今年5月、岩崎輝明社長

が会長に就任し、後任の社長に

鹿内正孝専務が昇格する人事を

行った。岩崎会長と鹿内社長が

ともに代表権を持つかたちとな

る。鹿内新社長が就任した経緯

について、同社の創業者である

岩崎会長に話を聞いた。

—体制を変更した経

緯は。

岩崎 創業40周年を期

て、社長職を譲ろうと考え

ていた。2~3年前から、この人事を目標としていた。40年もやるとさびも

付く。後進を育てることが大切だ。

私は、代表権のある会長として、これから約10年間は人材育成に力を注いでいく。若い人の目標

達成を後方支援していく

たい。10年後の2022

年までに、60万人の固定

愛食者を作るという長期

目標に向かって取り組みを進めて行く。

—現在の愛食者数

は、どんな人物か。

岩崎 北海道銀行(道銀)の元常務で、当社製品の30年来の愛食者でもある。当社が初めて道銀に口座を開設した際の当事者であり、道銀では不

良債権の処理に辣腕を発揮した。当社においても、若い人から強い支持を受けている。当社の生え抜きからは、社長の人材がまだ育っていない。一方、鹿内社長は、組織・金融・経済に通じている。鹿内体制で最低10年はやってもらいたいと思ってい

る。康産業の仕事をしませんか」と呼びかけ、「ハイ・ゲンキ」のサロンオーナーを募集していく

——後方支援していく

## 後世までも社会に貢献し続ける企業へ



分担は。

岩崎 社長には、鹿内社長には、

今までの事業を強化・発展させていくことをやつてもらいたいと思っていて。

会長の私は、固定愛食者60万人の夢を実現すべく、新たなビジネスモデルの構築を行っていく。

——新たなビジネスモ

えるのではないかと思っ

てている。

——新社長の鹿内氏

は、どんな人物か。

岩崎 サロンを200

店舗作りたいという野望を持っている。伝統食

を広め、「食事道」を普及していくため、「小資本で社会貢献ができる健

康産業の仕事をしませんか」と呼びかけ、「ハイ・ゲンキ」のサロンオーナーを募集していく

——デルとは。

岩崎 サロンを200

店舗作りたいという野望を持っている。伝統食

を広め、「食事道」を普及していくため、「小資本で社会貢献ができる健

康産業の仕事をしませんか」と呼びかけ、「ハイ・ゲンキ」のサロンオーナーを募集していく

業に変化させなくてはいけない。

岩崎 大阪・心斎橋には、す

ぐでモード店も作った。

販売店の要望もあって、すでに80店舗を展開している。2022年までに

2000店舗という目標を達成したい。

——会長として今後取

れ。79年小樽商科大学卒業後、北海道銀行入行、表取締役社長に就任。

と思っている。

——どのよくな人にサ

ロン開店を呼び掛けてい

く。

岩崎 当社の7000

店の特約店・代理店の中

からも、サロンオーナー

が「惜福・分福・植福」

が「惜福・分福・植福」というのを唱えている。

「惜福」とは、福を惜し

みなさいということ。福

を使い切らずに、腹八分

目を知ることが大事とい

う意味だ。「分福」は福

を人も分け与えるとい

うこと。そして、「植福」

というのは、福を植えな

さいということ。自分に

岩崎 21世紀の発展を

担う人材育成が私の仕事

だ。

明治の文豪、幸田露伴

が「惜福・分福・植福」

からなる「幸福三説」と

いうのを唱えている。

自らの見返りを求めたも

のではない。

岩崎 当社が、2000年、3

00年先まで、後世の

役に立つ企業で在り続け

ため、次なる半世紀に

向け、基礎作りを行って

いきたい。

## 鹿内正孝新社長の略歴



80年、株式会社玄米酵素岩崎社長(現会長)と出

会い、以来、玄米酵素の愛食とともに親交を深め

る。03年同銀行常務執行役員、06年株式会社玄米酵素へ取締役専務として入社、12年5月、同社代

1956年北海道生まれ。79年小樽商科大学卒業後、北海道銀行入行、表取締役社長に就任。